



Lectura del Antiguo Testamento – Malaquías 3:8-12

Lectura del Nuevo Testamento – 2 Corintios 9:1-15

Sermón del decimotercer aniversario de HBC

“Lo que Dios llama una gran iglesia”

Hechos 2:1-47

Wayne J. Edwards, pastor

Con tantos estilos diferentes de iglesias hoy en día, a uno le puede resultar difícil de creer, pero el problema más desconcertante para los verdaderos creyentes hoy es encontrar una Iglesia verdadera.

- Según el Dr. Stephen Olford, el gran predicador expositivo que influyó mucho en el ministerio del Dr. Billy Graham, “gran parte de lo que hoy se llama “iglesia” no es iglesia en absoluto, sino más bien “humanismo evangélico”, la iglesia diseñado por el hombre para el beneficio del hombre.

- Las iglesias evangélicas “despiertas” de hoy pueden compararse con la iglesia de Laodicea que Jesús describió en Apocalipsis 3:14-22 . “ **Conozco tus obras, que ni eres frío ni caliente. Ojalá tuvieras frío o calor. Por tanto, como eres tibio, y no frío ni caliente, te vomitaré de mi boca**”. (Apocalipsis 3:15-16 (NVI)
- La verdadera iglesia es el cuerpo de Cristo, del cual Él es la cabeza. Efesios 1:22-23 – “**Dios puso todas las cosas bajo sus pies y lo nombró cabeza sobre todas las cosas para la iglesia, que es su cuerpo**”.
- El cuerpo de Cristo incluye a todos los que han recibido a Jesucristo como su Salvador desde el día de Pentecostés hasta el día del Rapto. Por tanto, podemos considerar a la Iglesia de dos maneras: la Iglesia universal o como una asamblea local de creyentes.

En Hechos 2:1-47 , Lucas describió el nacimiento de la Iglesia, y si bien el término “iglesia” implica una instalación en la que los creyentes se reúnen para adorar, la instalación en sí no es la iglesia; la asamblea de los creyentes es la verdadera Iglesia, es decir, el Cuerpo de Cristo.

- En Mateo 16:18 , Jesús dijo : “**Edificaré mi Iglesia, y las puertas del infierno no prevalecerán contra ella**”.
- En Juan 14:16-18 , Jesús dijo: “ **Yo rogaré al Padre, y os dará otro Consolador, para que esté con vosotros para siempre: el Espíritu de verdad, a quien el mundo no puede recibir, porque no le ve. ni lo conoce; pero vosotros le conocéis, porque él habita con vosotros y estará en vosotros. No os dejaré huérfanos; Vendré a ti.**”
- Ambas promesas monumentales se cumplieron el día de Pentecostés del año 30 d. C., que era el cumpleaños de la Iglesia.

Comprender la ley de la primera mención:

- Para entender el verdadero significado de ciertas palabras o doctrinas, primero debemos encontrar el primer lugar en las Escrituras en que se usa esa palabra o doctrina y obtener una comprensión clara de cómo se usó por primera vez esa palabra o doctrina. Luego, podemos aprender cómo esa definición se desarrolla más completamente a medida que se usa en otros lugares de las Escrituras. Sin embargo,

independientemente de la forma en que se utilice esa palabra o doctrina, debe estar de acuerdo con su definición original.

- Por ejemplo:
- En Génesis 4:10 , “sangre” equivale a vida, y cuando un ser humano quita la vida a otro ser humano, la justicia de Dios requiere la sangre del ofensor. Sin embargo, a lo largo de las Escrituras, Dios aceptó la vida de un sustituto aprobado del ofensor.
- En Génesis, la palabra hebrea "Shachah" se traduce en nuestras Biblias en inglés como "Adoración". La palabra se usa cuando *Abraham se inclinó ante el Hijo de Dios* , cuando *Abraham estaba preparado para ofrecer a su hijo como sacrificio a Dios* , y cuando Isaac estuvo *dispuesto a dar su vida como sacrificio al Señor*. Por lo tanto, independientemente de la forma en que se use la palabra “adoración” en las Escrituras, debe incluir el acto de inclinarse o doblar la rodilla, la reverencia y la ofrenda sacrificial.
- En Hechos 2:1-47 , el término griego “Ekklesia” se usó para describir el comienzo de la Iglesia: el cuerpo de creyentes **“llamados y reunidos”** en Jesucristo como su Salvador y Señor, personas de toda lengua, tribu, y nación. En Efesios 3 , el apóstol Pablo se refirió a la iglesia como un gran “misterio” que Dios le reveló.
- En el primer capítulo de los Hechos, Lucas describió **la preparación para el nacimiento de la Iglesia** : los discípulos estaban en oración, habiendo llegado a una unidad de fe y un deseo común de llevar a cabo su tarea, de llevar todo el evangelio a todo el mundo. , y en anticipación de lo que significaba ser lleno del Espíritu Santo.
- En el segundo capítulo de Hechos, Lucas describió **la demostración de la llegada del Espíritu Santo** , que se manifestó en las lenguas de fuego sobre las cabezas de los discípulos, y la capacidad de compartir el evangelio en los idiomas específicos del pueblo que había venido. de diversas partes del mundo para la observancia de Pentecostés.

Cuando el pueblo preguntó a los discípulos qué significaba este acontecimiento, en el primer sermón predicado por un laico, el apóstol Pedro comenzó en el Antiguo Testamento, y explicó los pasos progresivos en la revelación de Dios de sí mismo al

hombre, y su plan para la redención del hombre perdido. .

- Dios comenzó a revelarse a la humanidad por primera vez a través de las voces de los profetas y sus escritos en las Escrituras.
- Luego, en la plenitud de los tiempos, Dios envió la Simiente del Salvador para que naciera a través del vientre de María y le dio el nombre de Jesús, porque Él debía dar Su vida en rescate por nuestros pecados.
- Durante tres años, Jesús demostró ser el Salvador que Dios le envió a ser, y con Su muerte en la cruz, terminó la obra para la que el Padre lo había enviado a la tierra.
- Para probar Su deidad, Dios resucitó a Jesús de entre los muertos y para validar Su resurrección física, Jesús se presentó a varios grupos de personas en numerosos lugares de Israel.
- Precisamente 40 días después de Su resurrección, Jesús ascendió de nuevo al cielo, donde ahora intercede por aquellos que creen en Él.
- Precisamente 50 días después de Su ascensión al cielo, mientras los discípulos estaban orando en el Cenáculo, el Espíritu Santo descendió sobre ellos y les permitió compartir el evangelio en los idiomas de los diversos grupos étnicos que estaban en Jerusalén para la observancia de Pentecostés. , demostrando a los discípulos que Dios les había dado poder para compartir todo el evangelio con el mundo entero.
- En menos de 100 años, estos 120 hombres y mujeres, ayudados por quienes se unieron a ellos a lo largo del camino, difundieron el evangelio por todo el Imperio Romano, que entonces era el mundo conocido.
- Aquí es donde está la Iglesia hoy y donde seguirá estando hasta que Jesús nos llame a “salir” y lleve a Su Novia a la Casa del Padre.

“Unirnos a la Iglesia” no es ser bautizado y agregar nuestros nombres a la membresía de una institución religiosa o a las listas de una iglesia local de nuestra elección.

- Unirse a la Iglesia es ser llamado por Dios para ser salvo, es decir, nacer de nuevo por el Espíritu Santo, y luego ser habitado y lleno del Espíritu Santo, uniéndonos con todos los demás creyentes en Jesucristo y fortaleciéndonos. para llevar a cabo nuestra parte en el cumplimiento de la Gran Comisión que el Señor le dio a la Iglesia hace 2000 años

en el cumplimiento de la Gran Comisión que el Señor le dio a la Iglesia hace 2000 años.

- Por lo tanto, para ser miembro de la Iglesia que pronto será arrebatada de este mundo, debemos asegurarnos de que nuestros nombres estén escritos en el Libro de la Vida del Cordero y, por lo tanto, miembros de la verdadera Iglesia del Nuevo Testamento, el Cuerpo de Cristo, y no sólo el que nos gusta, o el que satisface nuestras necesidades temporales.

Después de que Pedro terminó de predicar el primer sermón del evangelio, describiendo el plan soberano de Dios de enviar a su Hijo unigénito para ser nuestro Salvador y cómo incluso su decisión de darle muerte fue permitida por “el propósito determinado y la presciencia de Dios”, el pueblo clamó , **“¿qué haremos?”**

- Pedro les dijo: ***“Arrepentíos y bautícese cada uno de vosotros en el nombre de Jesucristo para perdón de los pecados; y recibiréis el don del Espíritu Santo”***.
Hechos 2:38
- Tres mil personas recibieron a Jesucristo como su Salvador y Señor y fueron bautizados en el Espíritu Santo.
- Continuaron estudiando las doctrinas del Apóstol, esas doctrinas esenciales de fe que uno debe creer para ser salvo.
- Continuaron compartiendo la Cena del Señor y orando.
- Algunos vendieron sus posesiones para cubrir las necesidades de los que se habían quedado en Jerusalén para ver qué pasaría después.
- Se reunían diariamente en el templo para adorar y orar, y luego compartían sus comidas de casa en casa.
- Alabaron al Señor por su bondad y obtuvieron el favor de todo el pueblo, incluso de aquellos que no creían que Jesús fuera el Mesías.
- Y **EL SEÑOR AÑADÍA** a la Iglesia **DIARIAMENTE** los que iban siendo salvos.

“Si el Espíritu Santo fuera retirado de la iglesia hoy, el 95 por ciento de lo

que hacemos continuaría y nadie notaría la diferencia. Si el Espíritu Santo hubiera sido retirado de la iglesia del Nuevo Testamento, el 95 por ciento de lo que hacían se detendría y todos sabrían la diferencia”.

AW Tozer
